

Wunsch

Von pandine

Epilog: Magiemädchen

Wenn ich jetzt wieder daran zurückdachte, erschien mir diese Zeit wie ein Fieberwahntraum. Nachdem mir Kyuubei meinen Wunsch erfüllt hatte, war ich zu einem Magical Girl geworden. Ich war wieder, sehr zu Bedauern von Yukiko und ihrem Mann, zurück nach Deutschland gereist und kämpfte dort gegen die Monster.

Mittlerweile war mir klar geworden, dass Madoka mich niemals dazu angestiftet haben konnte, ein Magical Girl zu werden. Aber wer oder was diese Illusion von Madoka und dem anderem Magical Girl dort in dieser Gasse hinterlassen hatte, wusste ich nicht.

Ich wusste nur, dass ich meinen Wunsch bisher noch nicht bereut hatte.